



# Tidak Sampai 5 Menit Semua Urusan Beres

## Drive Thru E-KTP Dindukcapil Sambangi Kemantran

**JOGJA, Radar Jogja** - Dalam upayanya memastikan seluruh masyarakat memiliki legalitas dan kartu kependudukan resmi, Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dindukcapil) Kota Jogja melakukan pelayanan pembaruan pembaruan Kartu Tanda Penduduk (KTP) melalui mobil *drive thru*. Dengan sistem jemput bola, mereka berkeliling ke kemantran-kemantran secara bergiliran.

Pada Februari ini, wilayah Kemantran Kotagede menjadi sasaran pelayanan. Ini dilakukan setiap Selasa dan Kamis mulai pukul 09:00 hingga pukul 12:30. Yudha Gentry, staf Dindukcapil Kota Jogja yang bertugas mengoperasikan *drive thru* E-KTP menyebut, mobil Dindukcapil akan menyambangi seluruh kemantran hingga akhir tahun. "Kami memulai dari Kotagede. Selanjutnya



**JEMPUT BOLA:** Dindukcapil Kota Jogja melakukan pelayanan pembaruan KTP melalui mobil *drive thru*. Layanan ini dilakukan keliling ke kemantran-kemantran secara bergiliran.

keliling setiap bulannya. Setelah Kotagede dilanjutkan ke Jetis, Mergangsan, Wirobrajan, dan seterusnya," terangnya, kemarin (21/2).

Menurutnya, pembaruan E-KTP ini diperuntukkan masyarakat yang

KTP-nya rusak. Mulai dari identitas yang sudah buram atau sudah koyak. Bahkan untuk KTP hilang. Pembaruan juga berlaku bagi seluruh warga Indonesia meski berasal dari wilayah luar Kota Jogja. "Syaratnya *foto copy*

kartu keluarga dan surat catatan kehilangan dari kepolisian apabila KTP nya hilang. Semua gratis tidak dipungut biaya sama sekali," imbuhnya.

Yudha menambahkan animo masyarakat sendiri tergolong untuk memanfaatkan layanan ini. Pada hari-hari pertama di Kotagede, jumlah pemohon mencapai 130 orang. Proses pembaruan E-KTP ini tidak memakan waktu lama. Hanya berkisar antara 3 sampai 5 menit. Namun itu juga menyesuaikan stabilitas jaringan internet dalam penyesuaian data kependudukan sampai akhirnya dicetak.

Mahendra Syahroni, salah satu pengguna mengaku sangat terbantu dengan adanya program ini. Mahendra sendiri mengaku KTP-nya sudah koyak dan tulisannya pudar karena terkena air. Padahal KTP sebagai pendatang dari Sumatera Utara repot jika harus pulang mengurus dan lebih lama prosesnya. "Jadi sangat terbantu pelayanan ini," paparnya. **(cr1/din/rg)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005